
 

２０２０年４月３日〈金〉第１例会  第２８４４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

お花見例会｢万葉公園 やすらぎの家｣ 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                     田上会長 

◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        田上会長 

２０２０学年度 米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

◎４月慶祝報告 

  お誕生祝：青木正美会員、安野会員    ご結婚祝：田原会員、久城会員 

― 乾 杯 ― 

◎食事案内《赤雁の里》                            青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(３月２７日)ＭＹ箸率報告……１８名うち６膳返却で３３．３３％でした。 

◎会長挨拶                                   田上会長 

 

◎スマイル報告                                青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   廣兼幹事

１．次週１０日(金)例会終了後、第１１回〈４月〉理事会を行います。 

２．本日例会終了後、ＩＭ実行委員会が会場のサンパレス益田の下見に行きます。 

３．次々週１７日(金)「ＩＡＣ入会式」の出席確認を回覧します。 

４．１日(水)「第５回ＩＭ実行委員会」を開催しました。次回は８日(水)１８時～開催します

（於:田上法律事務所）。 

５．４月のロータリーレートは、１ドル＝１０８円です（３月は１１０円）。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』４月号、ガバナー月信Ｖｏｌ.１０（P6新会員紹介に杉島会

員 掲載） 

７．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２２名 名  名  名  名  ％  

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               田上会長 

ＭＵ 4/1(ＩＭ実行委員会)田上会員､増野会員､村木会員､佐々井智惠子会員､矢冨会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <３月２７日> 

◎ゲスト   米山記念奨学生  李 萌（り もう）さん （出身：中国） 

◎会長挨拶                                   田上会長 

皆様，こんにちは。最近のニュースの話題は毎日のようにコロナウィルスです。全世界でお亡く

なりになられた方も多数出ており，その方々の冥福を心からお祈りしたいと思います。また，発病

した方については速やかな回復を，非顕性感染者の方にはこのまま発病しないままでのウィルス消

滅をお祈りし，できるだけ早くコロナウィルスの問題が解決することを祈ります。 

ところで，コロナウィルスの流行のために，ＩＭをはじめとしてロータリーの行事も多数中止，

日程短縮などを余儀なくされ，私も仕事上の出張の予定がキャンセルとなり，少し時間が空くよう

になりました。このような時に，一番手軽にできるロータリーの活動は，「ロータリーの友」を読む

ことだと思います。そこで，最新の２０２０年３月号を読んでみました。読むと言っても，全て熟

読するわけではなく，目次を見て，興味の湧いた記事に目を通す程度なのではあります。 

今月号の記事の中で，一番目についたのは，ホルガー・クナークＲＩ会長エレクトのインタビュ

ー記事です。ホルガー・クナークＲＩ会長エレクトは，史上発のドイツ出身のＲＩ会長エレクトで，

所属クラブは，ドイツ：ヘルツォークトラム・ラウエンブルク・メルンロータリークラブというこ

とですが，見た感じ，とてもドイツ人には思えません。６７歳ということですが，ネクタイは滅多

に着けることがないそうです。 

記事を読んだ感想として，ホルガー・クナークＲＩ会長エレクトは，ロータリアンの活性化にお

いて，若々しさ，そして多様性を重視されているようです。若々しさということでは，若い方に入

会していただくことと，現在の会員も外見を若々しく見せることで，それがロータリーの活性化に

つながるとお考えのようです。実際，会長エレクトは６７歳ということですが，ジーンズを履いた

写真も掲載されており，とてもそのような年齢には思えませんでした。また，多様性ということで

は，様々な職業の方に在籍して頂くことと，女性の活躍を重視されているようです。 

私も最近，多少は服に気を遣うようになりました。馬子にも衣装で頑張ります。 

◎幹事報告                                   廣兼幹事 

１．第１０回〈３月〉理事会報告 ①４月例会予定について（予定表を添付）  ②事務局ＰＣ、

プリンター更新について･･･承認  ③次年度 理事役員委員会構成（案）について･･･承認（次

年度理事役員委員会表添付）  ④その他 

２．次週４月３日(金)は「お花見例会 万葉公園やすらぎの家」です。開会時間までに会場へお越

しください。出席確認を回覧します。 

３．１８日(水)「第３回ＩＭ実行委員会」、２５日(水)「第４回ＩＭ実行委員会」を開催しまし

た。次回は４月１日(水)、以降は毎週水曜日１８時～開催します（於:田上法律事務所）。 

実行委員以外の会員もオブザーバー参加を歓迎します。また、クラブＨＰにＩＭ特集ページを

開設していますので是非ご覧ください。 

４．６月のＲＩ国際大会（ホノルル）はコロナウィルス感染症のリスクを鑑み中止になりました。 

５．髙橋ガバナー補佐より「第５グループ交流親睦ゴルフ大会」中止のお知らせがありました。 

６．４月２２日(水)「益田西･益田ＲＣ合同夜間例会『あんじょう』」の出席確認を回覧します。 

７．ＥＭ菌活動計画を配付します。        ８．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

２２名 １８名 ２名 ０名 ２名 ９０．９１％ ８１.８２％ 

◎スピーチ         「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙについて」           廣兼幹事 

 現在 My Rotaryにアカウント登録している(ログインできる)方はログインアドレスを確認します。 

◎スマイル報告 

＊もえちゃん ようこそいらっしゃいました。研究がんばってください。……田上会員 

＊①米山奨学生 李萌さんようこそ。本日は「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙについて」スピーチします。多く

の会員が登録できるよう協力をお願いします。②３月２３日に第三子の次女が産まれました。超

スマイルです。……廣兼会員 

＊すみません、本日お弁当食べたら早退します。……佐々井智惠子会員 

＊①前回欠席いたしました。②李萌さん ようこそ。研究テーマしっかりやって下さい。 

……右田会員 

＊李さん、お土産おいしくいただきました。……岩本会員 

＊廣兼さん、出産おめでとうございます。名前は“何しげ”になったのかおしえて下さい。 

……安野会員 


